



Ricardo Monreal rechaza intervención armada por parte de los EUA en México

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, hizo un llamado a la unidad nacional y mostrar respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum.

Detalló que esas voces exigen una intervención militar de fuerzas extranjeras en el país. “La sola insinuación de esta medida ofende a millones de mexicanas y mexicanos y también de ciudadanos norteamericanos que quieren y respetan a México. La sola intención o intento abriría una herida nacional y un abismo histórico de más de 180 años”, reiteró el presidente de la Jucopo.

<https://drive.google.com/file/d/1dkvQBzZWfIH6B3DKuoHSkmWvhMFM35Fw/view>